
 

正 副 団 長 会  記 録 

 

１ 開催日時 令和５年４月13日(木) 11:06 ～ 11:14 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 しきだ博昭、副議長 曽我部久美子、自民団長 長田進治、自民副団長 柳下剛、 

自民政調会長 あらい絹世、立民団長 斉藤たかみ、立民副団長 栄居学、立民政調会長 

青山圭一、公明団長 亀井たかつぐ、公明副団長 谷口かずふみ、公明政調会長 西村くにこ、 

共産団長 井坂新哉、共産副団長 君嶋ちか子、共産政調会長 大山奈々子、民主団長 

近藤大輔、民主副団長 京島けいこ、民主政調会長 菅原直敏、議運委員長 加藤元弥、 

議運副委員長 佐々木正行 

※ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、副団長は各会派１名の出席とした。 

 

(2) 議会局出席者 

局長 浦邊哲、副局長兼総務課長 高瀨正明、管理担当課長兼総務課副課長 佐藤徹、 

経理課長 奥澤陽一、議事課長 井上実、政策調査課長 大河原邦治 

 

(3) 執行機関出席者 

知事 黒岩祐治、副知事 武井政二、総務局長 筒浦浩久  

 

４ 議  題 

当局から、令和５年度６月補正予算の編成方針等について説明があった。 

また、資料にはないが、新型コロナウイルス感染症対策の予算について、令和６年２月に補正を

行う予定との説明があった。 

 

 

出席者から次のとおり発言があった。 

谷口副団長： （新型コロナウイルス感染症対策の予算について）なぜ２月に補正を行うのか。 

武井副知事 ：まだ新型コロナウイルス感染症に係る経過措置の内容が明らかでないため、当初予

算で組んだ内容が減る、あるいは逆に増える可能性がある。その見極めを行いたいため、

来年の２月補正予算で措置を行うものである。 

 

以上 


